



Aloisia Kofler

Zams am 18.03.2010, 07:40 Uhr

Familie Neurauter

Es ist nie der richtige Zeitpunkt.
Es ist nie der richtige Tag.
Es ist nie alles gesagt.
Es ist immer zu früh.
Es gibt immer Worte, die noch zu sagen sind.
Es sind immer Dinge, die noch zu tun wären.
Der Tod einer Mutter ist der erste Kummer, den man ohne sie beweint.

Viel Kraft in dieser schweren Zeit wünschen Euch Sonja und Ferdinand.

6521 Fließ am 18.03.2010, 06:45 Uhr

Familie FILE Christian & Helga

Liebe Frauerfamilie!

Leise kam ein Engel zu ihr,
trat an ihre Seite,
schaute still und ernst sie an,
blickte dann ins Weite.
Leise nahm er ihre Hand,
sie ist mit ihm geschritten,
lies den Engel niemals los,
sie hatte viel gelitten.
Leise ging die Wanderung
über Tal und Hügel,
und uns wär's als wüchsen still,
ihrer Seele Flügel.

Ein Engel ist zur Erde gekommen,
und hat Dich mit in den Himmel genommen.
Er hält Dich sicher, er hält Dich warm,
wir hoffen Du fühlst Dich geborgen in seinem Arm.

Tief berührt möchten wir euch unser Beileid ausdrücken.

Familie
Helga und Christian, mit Sandro
Natania und Hansi, mit Chiara, Valerian
Yvonne und Andy
Dominik und Steffi

Fließ am 18.03.2010, 04:56 Uhr

Hans und Regina Gfall

Alles hat seine Zeit...
es gibt eine Zeit der Freude und des Glücks
eine Zeit der Stille,
eine Zeit des Schmerzes und der Trauer
und eine Zeit der dankbaren Erinnerungen.

Liebe Trauerfamilien, wir wünschen euch in der Zeit des Verlustes viel Kraft.
In Verbundenheit
Hans und Regina

LANDECK am 16.03.2010, 09:38 Uhr

MARGRET SCHIMPFÖSSL

MIT DEM TOD EINES GELIEBTEN MENSCHEN VERLIERT MAN VIELES ABER NIEMALS DIE MIT IHM VERBRACHTE ZEIT
ICH WÜNSCHE EUCH VIEL KRAFT IN DIESER SCHWEREN ZEIT

SAUTENS am 16.03.2010, 08:05 Uhr

KATHREIN GITTI

Wenn sich der Mutter Augen schließen
ihr liebes Herz im Tode bricht
dann ist das schönste Band zerrissen
denn Mutterliebe ersetzt man nicht.

Herzliches Beileid entbietet Euch
GITTI UND MARKUS MIT JULIAN

6491 Schönwies Dorf 20 am 16.03.2010, 04:34 Uhr

Sonnweber Agnes

Es ist schwer, einen Menschen zu verlieren
Trost ist es ihm im ewigen Leben zu wissen.